



5/4.5

ボランティアのマッサージが行われました

いやしの宿いたてで、有志による来場者へのマッサージのボランティア活動が行われました。

いってうれしく感じています。また機会をつくって伺いたいです」と話していました。

今回、ボランティアに訪れたのは、東京であんま師をされている柳澤弘喜さんと妻の由香さんご夫妻。昨年の震災後、何かしらの形で飯館村の力になりたいと、村職員を通じて申し入れがありました。



▶マッサージを行う柳澤さん

柳澤さんによる一人ひとりの症状や疲れに応じた30分の全身マッサージを受け、訪れた利用者29人が、日ごろの心身の疲れを癒していました。

柳澤さんは「初めて福島に訪れ、たくさんの方にご利用いただき

5/11

ライオンズクラブから「いやしの宿いたて」に用品の寄贈

国際的な奉仕団体であるライオンズクラブから飯館村の「いやしの宿いたて」に物資の寄贈がありました。寄贈品の選定は飯館村ライオンズクラブを通して行われ、「いやしの宿いたて」で必要なシャンプー、リンス、ボディーシャンプーなどの物資と、節電効果が期待されるLED電球が贈られました。先に届けられたLED電球は、すでに施設の方で交換されており、この日は村社会福祉協議会が支援物資の保管場所などで使用する飯野町の倉庫に、その他の物資が届けられました。



▲たくさんの物資が寄贈されました(左から森さん、大内さん、三瓶さん)

子どもから教えられることはよくあることですが、この作文からも考えさせられ、反省させられます。相手のことを思ったり、気遣ったり、あるいはお互い様だよ」ということは、日本人特有の良いところだったはず。ところが近頃、自分中心に物事を考えたり発言したり行動したりする方を見かけることがあります。

平成24年5月23日
飯館村長 菅野典雄

こころのぽけっと

「うちはみんなが悪いのです」

以前目にした、ある子どもの作文を「ピー」して今でも持っています。今日私が学校から帰ると、お母さんが「お兄ちゃんの机を拭いていて金魚鉢を落として割ってしまった。もつと気を付ければよかったのに、お母さんが悪かった」と言いました。するとお兄ちゃんは「端っこに置いていた僕が悪かったんだ」と言いました。でも私は、昨日おにいちゃん金魚鉢を端っこに置いた時、「危ないな」と思ったのにそれを言わなかったから、私が悪かったと言いました。

佐藤安子さん 小宮

村内の自宅のノバラがのび、家屋の裏に覆いかぶさってきていて、刈り取りたいと思っています。杉の落ち葉も15センチメートルくらい積もっています。それらはどのように片づければいいのでしょうか。



自宅周辺の除染につきましては順次行ってまいります。小宮地区については平成25年度の実施予定となっております。それまでの自宅周辺の管理としましては、支障のある最低限の草木については伐採し、敷地内で人があまり近寄らない所に集めておいていただきたいと思います。

また、杉などの落ち葉については、放射性物質(セシウム)が高い濃度で検出されていることから、本格除染まではそのままにしておいていただければと思います。

なお、どうしても伐採や片付けなどを行う場合は、ビニール製のヤッケやカップを着用し、マスクをするなどなるべく肌を出さない状態で行うようにしてください。なお、作業が終わったら、うがい、手洗いを敢行していただき、着衣は洗濯していただければと思います。



イノシシの被害で、自宅周辺の地面が荒らされ、植木の根っこまで掘り起こされてしまい困っています。サルが出ているという話もよく聞くので、イノシシやサルの駆除をしていただけませんか。

健康相談にいらしていた皆さん

昨年度は、原発事故の影響により、毎年編成していた有害鳥獣捕獲隊の編成及び活動ができない状況でした。しかしながら、村内に人気なくなっていることから、田畑及び民家近くまでイノシシやサルが出没し、農地や道路の土手、住宅の庭を掘り起こすといった情報も寄せられています。そこで、今年度につきましては、避難中ではありますが、村の猟友会の協力を得、有害鳥獣捕獲隊を編成し、5月30日より捕獲活動を実施しています。

イノシシは、夜行性であり、夜間の捕獲活動は困難であるため、ワナによる捕獲活動が主となりますが、被害や目撃情報を寄せていただくことにより、効率的な捕獲をしたいと考えておりますのでご協力をお願いします。

サルについてもワナによる捕獲となりますが、頻繁に出没する地域については、戸締りを厳重にして、家屋への侵入を防ぎ、一時帰宅した際には、家屋周辺にえさとなるような野菜クズなど放置しないようにしてください。

なお、村内においてクマの足跡が発見されました。一時帰宅する際には十分気をつけてください。

みなさんの声をお聞かせください

このページでは、避難生活での疑問や、除染・補償・賠償に対する質問にお答えします

ご協力ありがとうございました。

5月17日 いやしの宿いたてにて

5月17日 国見上野台応急仮設住宅集会所にて